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A Ordem dos Advogados do Brasil, Seccional Piauí, entregou ofício nesta terça-feira (16 de
outubro de 2013) ao Comando Geral da Polícia Militar do Piauí, . Gerardo Rebelo solicitando
medidas para a reestruturação do Batalhão de Polícia Militar Ambiental do Piauí. 

  

O ofício foi entregue pelo vice-presidente da Comissão de Defesa do Meio Ambiente e
Recursos Hídricos da OAB-PI, Esdras Nery, pela presidente da Comissão de Direito Agrário,
Joselda Nery, acompanhados da vice-presidente da OAB-PI, Eduarda Miranda. Em ofício, a
OAB-PI solicita a criação de grupos policiais ambientais em várias cidades do Estado, além do
aumento do efetivo do Batalhão de Polícia Ambiental, a disponibilização de mais veículos,
elaboração de projeto para construção do Abrigo para animais apreendido, entre outras
medidas. Segundo o comandante geral da PM, Gerardo Rebelo Filho, a polícia não pode por si
solucionar todos os problemas da questão ambiental. “Precisamos traçar uma política
ambiental de fato e de direito.
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Só a polícia não resolve o problema. Mas enquanto formos polícia, faremos o nosso dever,mas de já informo nossas limitações”, disse o comandante. A vice-presidente da OAB-PI,Eduarda Miranda, ressaltou a necessidade da união de forças entre vários órgãos para que aquestão ambiental no Piauí seja enfrentada de forma correta. “Todos os entes envolvidos comos problemas ambientais deverão se unir em prol da defesa dessas questões em nossoEstado. Temos várias riquezas naturais que estão se acabando por falta de uma políticapública que assegure a preservação”, comentou Eduarda. Segundo Esdras Nery, asComissões de Meio Ambiente e Direito Agrário, vão preparar um fórum para discutir aspolíticas necessárias para a preservação do meio ambiente no Estado. “Vamos chamar todasas entidades envolvidas, governo, município, Ibama, polícia. Queremos saber quais são osentraves e como podemos resolvê-los”, disse Esdras Nery.  
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